

**INTERVENTION DE FRANÇOIS KALFON
CONSEIL NATIONAL DU 11 MARS 2023**



REFONDER - RASSEMBLER - GOUVERNER
DEBOUT LES SOCIALISTES

Mes chers camarades,

Vous ne serez pas surpris de notre position sur la question de l'Ariège car ce sujet représente à nos yeux une nouvelle illustration des impasses et contradictions de la NUPES/LFI ; Nous partageons notre position avec vous car il est inutile d'ajouter de l'outrance à l'outrance, mais également avec la clarté qui nous caractérise.

Ce matin, car notre CN n'est pas une chambre d'enregistrement, je veux m'adresser à la conscience de chacun en interpelant votre identité profonde de socialiste.

Ces impasses s'incarnent dans le cas présent dans la personnalité d'une candidate LFI qui se situent aux antipodes de nos valeurs et de notre identité profonde ! Elle est aussi complotiste que nous avons un attachement viscéral aux lumières de la science et du progrès ; et là où nous chérissons comme un trésor la République laïque, elle se complét dans les méandres de l'obscurantisme un dans un compagnonnage nauséabond avec les islamistes.

1) D'abord j'ai envie de vous dire : La NUPES est morte, Vive la vraie gauche ! Celle de notre candidate Martine Froger approuvée par 95 % de nos camarades et soutenue par l'ensemble des élus du département et l'écrasante majorité des militants et des élus de l'Occitanie, à commencer par nos camarades Kamel Chibli et Carole Delga qui battent en ce moment le pavé pour promouvoir sa candidature.

Si les salariés du pays pouvaient légitimement attendre de la Gauche qu'elle entre en résonance avec leurs revendications sur les retraites, l'outrance de LFI à l'Assemblée a entraîné dans son sillage l'invisibilisation et la décrédibilisation de la NUPES dans cette séquence parlementaire, malgré l'excellent travail de nos groupes parlementaires à l'Assemblée nationale et au Sénat.

Au moment où la responsabilité et l'unité de l'intersyndicale sont saluées par une grande majorité de nos concitoyens, la stratégie d'obstruction des députés LFI et la mainmise du Gouvernement sur la procédure dégradée des discussions de la représentation nationale ont confisqué les débats parlementaires.

Ainsi, l'avenir de nos concitoyens se retrouve pris en étau entre, à gauche une impasse populiste et extrémiste illustrée par les outrances de la classe biberon d'un Mélenchon affublé de ses nouveaux « gardes rouges » avec lesquels nous n'avons décidément rien à faire.

La NUPES – LFI, loin d'accompagner le mouvement social, de présenter un débouché politique aux colères de nos concitoyens, et d'élargir sa base sociologique, restreint son espace politique à celui de la gauche radicalisée.

La stratégie Mélenchoniste de la NUPES se situe aujourd'hui aux antipodes d'une gauche démocratique et unitaire, porteuse d'espoir, tant le « spectacle indigne et honteux » offert par ses représentants fragilise l'union des forces de gauche plutôt que d'élargir la mobilisation en s'inspirant de la méthode gagnante de l'intersyndicale.

Pour paraphraser un militant bien connu « la charte électorale de la NUPES est caduque » !

Par ces graves dérives, les accords électoraux de la NUPES sont devenus caduques. Ils ont conduit les socialistes dans l'impasse des incantations. Demain ce seront les Français les plus modestes qui subiront concrètement les effets d'une Gauche aujourd'hui cadenassée en voyant leur retraite s'éloigner.

Il est donc urgent de bâtir un nouveau rassemblement de la Gauche fière de ses valeurs, ancrée dans la réalité de tous les Français, tournant résolument le dos à l'impasse populiste.

Une nouvelle alliance démocratique à gauche est indispensable. Substituons au bruit et à la fureur, le respect de la démocratie interne, du débat public et la condamnation, sans réserve, des régimes autoritaires. Engageons-nous avec enthousiasme dans la transition écologique.

Cette nouvelle alliance doit pouvoir se mettre au service du mouvement social en respectant, plutôt qu'en entravant, le mouvement syndical surtout quant il est unitaire.

Par conséquent, la direction nationale doit cesser de céder les circonscriptions de gauche à LFI et permettre à la candidate socialiste de l'Ariège de se présenter à l'élection législative partielle. Nous ne pouvons décemment soutenir cette candidate LFI :

- Madame Taurine a participé à la marche controversée du 10 novembre 2019 « stop à l'islamophobie » organisée par les associations islamistes en lien avec les frères musulmans, à laquelle notre parti dans son unanimité à refuser de participer.
- Madame Taurine a milité et défilé en compagnie de Florian Philippot et Christine Boutin à la manifestation anti vaccins, aux côtés de tous les complotistes alors, que je vous le rappelle, notre parti et nos groupes parlementaires se sont dans le même temps prononcés pour l'obligation vaccinale.
- Madame Taurine a défilé à Lyon au mois d'octobre 2022 en compagnie, notamment, de militants islamistes dont un membre présumé des réseaux de soutien à Boko Haram tel que s'en est fait l'écho le journal Lyon Mag.

Au regard de ce pedigree, vous comprendrez que nous ayons aucun quant à la possibilité pour le Parti socialiste de soutenir une telle candidate.

En outre nous donnons également mandat à la direction nationale pour construire un accord politique avec l'ensemble des formations de gauche (EELV-PC-PRG), une Gauche démocratique et unitaire plutôt qu'un contrat de soumission à LFI.

Plus d'information sur
wwwdeboutlessocialistes.fr



deboutlessocialistes@gmail.com



[@Deboutlessocialistes](#)



[@DLesSocialistes](#)



[@JeunesHelene](#)